

2011 SERÁ "UN AÑO MUY DIFÍCIL"

CESM piensa en la protesta nacional si sigue el recorte laboral al médico español

El último comité ejecutivo de CESM ha analizado la situación de los recortes laborales y retributivos de los médicos españoles en todas las comunidades autónomas.

DIARIO MEDICO. A.S.L. - Lunes, 17 de Enero de 2011 - Actualizado a las 00:00h.

Además de comprobar la disparidad de medidas "que fomentan aún más la descentralización en materia de recursos humanos sanitarios", según explica el secretario general de la central, Patricio Martínez, los dirigentes sindicales empiezan a hablar de protesta nacional si prosiguen los recortes sin negociación a las condiciones salariales y laborales de los galenos del país.

El órgano que preside la central profesional ha analizado los resultados electorales de las comunidades que ya han celebrado sus comicios sindicales y ha destacado la satisfacción de CESM, ya que, según sus datos, "el 85 por ciento de los médicos que han votado han apostado por los sindicatos médicos". En este sentido, ha subrayado el protagonismo que cobra la central entre los residentes, como se observa en la victoria amplia que han cosechado los diferentes sindicatos de la confederación en los diversos comités de empresa (ver [DM del 29-XII-2010](#)).

Con respecto a los residentes, el comité ejecutivo pretendía presentar hoy la nueva Secretaría MIR que piensa ser, junto a la Vocalía de Médicos en Formación de la Organización Médica Colegial, la voz de un colectivo que carece de representación nacional. Sin embargo, Martínez ha señalado que ese punto no ha estado presente en el orden del día finalmente y que se esperará a que finalice el calendario electoral para tomar las medidas pertinentes que colocaría a Javier Serrano, ex presidente del Consejo Estatal de Estudiantes de Medicina, al frente del nuevo órgano sindical que acogerá a los especialistas en formación (ver [DM del 23-XII-2010](#)).

Para CESM "2011 será un año muy difícil" en la actividad sindical por el contexto económico español, pero aun así Martínez afirma que "no bajamos la guardia para que se cree la mesa estatal para la negociación de los temas que afectan a los médicos".

Finalmente ha aprobado que la celebración de la asamblea general ordinaria de la confederación sea el 10 de marzo y se han sentado las bases del próximo congreso nacional de CESM, que se celebraría entre el 7 y el 9 de junio de 2012, y en el que se renovará la Permanente.